

Réunion du comité du KIM-I – Février 2019

Réunion du comité du KIM-I du 21.02.2019

Compte rendu succinct

Le comité du KIM-I s'est réuni le 21.02.2019 par Skype.

Les membres du comité rendent compte de l'actualité dans les pays membres. Ken Bremer, représentant du KIM-GNA, présente un rapport complet de l'évolution du club en Amérique du Nord depuis 2013.

Le standard FCI du Petit Münsterländer qui avait été transmis en 2014 à la FCI par le VDH, n'a toujours pas été approuvé. Ceci peut s'expliquer du fait que la Commission Standard de la FCI ne se réunit qu'une fois par an.

Le comité discute des modifications rédactionnelles à apporter au règlement de l'IMP suite aux différents échanges qui ont eu lieu entre les juges lors de la réunion de synthèse à Zweibrücken.

Le standard de travail du Petit Münsterländer a également été abordé. Il sera publié sur le site internet dès qu'il sera finalisé.

Germain Klein travaille sur un projet qu'il souhaite mener à bien. L'objectif serait de pouvoir valider le criant dans les pays membres du KIM-I ainsi que d'augmenter les possibilités de validation en France.

Le site internet du KIM-I est actuellement disponible en 3 langues.

La trésorerie a évolué positivement au cours de l'année écoulée. Les comptes ont été révisés par deux réviseurs aux comptes allemands.

La conférence internationale des responsables d'élevage sera reconduite. A l'avenir, Josef Westermann sera secondé par Henrik Raae Andersen. Les responsables d'élevage seront invités à soumettre leurs suggestions d'ici la fin du mois d'avril.

Traduction Germain KLEIN 01.03.2019
